



やさしく・かしこく・たくましく

九中だより

令和7年5月15日

第2号

立川市立立川第九中学校

## 「百花繚乱」 色とりどりの花を咲かせよう！

校長 今本 由美子

5月も折り返し地点を迎え、九中では31日の体育大会に向けた準備が進行中です。実行委員は、4月の委員会発足以来、スローガン検討やプログラム作成、当日の分担決めなど、着々と仕事を進めています。今年度のスローガンも、『百花繚乱～夢中で駆けろ 青春の舞台～』に決まりました。今後、各クラスの代表者が掲示用のスローガンを作成し、生徒昇降口の上部に貼り出すことになっています。

各学年、クラスでの取組も進んでいます。5月2日には、選手決めを行いました。それぞれ希望の種目がある中で、クラス全体のことを考え、仲間を思いやりながら、出場種目を決めていたというエピソードが「おたより」などで紹介されていて、温かい気持ちになりました。どのクラスにも、体育大会が楽しみでワクワクしているという人もいれば、この時期になると憂鬱になってしまふという人もいるでしょう。人それぞれ、強み、弱みは違います。ぜひ、一人一人の個性や持ち味をうまく生かしながら、チームとして作戦を立て、皆でアイデアを出し合い工夫を重ねていきましょう。体育大会への取組を、改めて仲間を知りそれぞれの良さを分かり合う機会として、クラスの絆を深めていってもらいたいと思っています。

さて、皆さんの盛り上がりとともに、気温も上昇してきています。体調不良や熱中症のリスクを下げるためにも、こまめな水分補給を心掛けてください。食事でしっかりと栄養を摂ることや十分な睡眠時間を確保することも大切です。また準備運動や体のケアもおろそかにせず、万全のコンディションで当日を迎えるようにしましょう。本番ではスローガンの通り、まさに「百花繚乱」の皆さんの雄姿が見られることを期待しています。

保護者、地域の皆さん、当日はぜひ会場で、生徒たちの頑張りに温かい声援をお送りいただけたらと思います。ご来校の際は、熱中症対策のため、どうぞ、お飲み物やお帽子などをご持参ください。



各学年の練習の様子  
上から1年、2年、3年